

LES LIGNES AÉRIENNES CONCERNANT L'ALGÉRIE

Par Avion



R ORAN
N° 394

Par avion de Oran à Toulouse

*Monsieur A. Linderhard
Bellinzona
Suisse*

RECOMMANDEE

Oran 11 juin 1925, ligne Oran – Toulouse
la lettre a peut-être continué par le rail
(en vert) car elle est arrivée le 15
en Suisse (il n'y a pas d'oblitération
de transit).

Tarif UPU du 1^{er} avril 1924 + taxe
Latécoère 50 centimes.

- 1919 Toulouse – Casablanca
- 1922 Oran – Casablanca
- 1924 Oran – Toulouse
- 1925 Alger – Alicante
- 1928 Alger – Marseille
- Alger – Oran ?
- 1920 Paris – Genève
- 1922 Marseille – Paris
- 1923 Perpignan – Marseille
- 1924 Lyon – Genève

L'aviation postale en est à ses débuts
aussi les lignes sont souvent
interrompues par des accidents ou du
mauvais temps.

